



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 27. September 2022

Bisher kommissarisch im Amt / Auch als Dekan bestätigt

Prof. Karlhans Endlich ist Wissenschaftlicher Vorstand

Prof. Karlhans Endlich ist Wissenschaftlicher Vorstand der Universitätsmedizin Greifswald. Der Aufsichtsrat hat ihn offiziell bestellt. Das Amt hatte er seit April 2019 kommissarisch inne. Bereits vor einem halben Jahr hatte der Fakultätsrat Prof. Endlich als Dekan bestätigt. Zuvor amtierte er als Stellvertreter. Der vorherige Dekan und Wissenschaftliche Vorstand, Prof. Max P. Baur, hatte die Unimedizin Ende März 2019 verlassen.

Prof. Karlhans Endlich gehört der Fakultätsleitung seit zehn Jahren an. In Greifswald ist er seit 2005: als Universitätsprofessor und Direktor des Instituts für Anatomie und Zellbiologie. Er kam von der Uni Heidelberg. Dort hatte er zunächst Humanmedizin, anschließend Physik studiert und beide Studiengänge erfolgreich abgeschlossen. In Medizin promovierte und habilitierte er. 1998 erlangte er die Lehrbefugnis für Physiologie, vier Jahre später auch die für Anatomie und Zellbiologie.

Prof. Uwe Reuter, Vorstandsvorsitzender der Unimedizin:

„Wir sind sehr froh darüber, dass Prof. Karlhans Endlich nun zum ordentlichen Mitglied des Vorstands der UMG bestellt wurde. Er ist ein leidenschaftlicher Wissenschaftler, hervorragender Analytiker und Ideengeber, zudem ein ausgezeichneter Teamplayer. Er kennt die Unimedizin seit nunmehr 17 Jahren und ist bei Kollegen wie Studierenden gleichermaßen beliebt.“

Zu Ihrer Hintergrund-Information:

Prof. Mladen Tzvetkov ist Studiendekan. Tzvetkov ist einer von zwei Geschäftsführenden Direktor*innen des Instituts für Pharmakologie. Der Fakultätsrat hatte zudem vier Prodekan*innen gewählt: Prof. Georgi Wassilew als Prodekan für Raum und Infrastruktur. Der Direktor der Klinik und Poliklinik für Orthopädie ist stellvertretender Wissenschaftlicher Vorstand. Er war bereits Prodekan*in, ebenso wie Prof. Agnes Flöel. Die Direktorin der Klinik für Neurologie ist weiter für Forschung zuständig. Gewählt wurden außerdem Prof. Elke Krüger, die Direktorin des Instituts für Medizinische Biochemie und Molekularbiologie, und Prof. Andreas Stahl, der Direktor der Augenklinik. Allerdings sieht das Landeshochschulgesetz bisher nur drei Prodekan*innen vor.

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 - 86 - 5288

christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald

